

# JIS.CO.ID

## Satresnarkoba Polres Indramayu Melaksanakan Patroli Gabungan untuk Mendukung Kampung Bebas Narkoba

Jabar - [INDRAMAYU.JIS.CO.ID](http://INDRAMAYU.JIS.CO.ID)

Sep 16, 2023 - 12:09



*Satresnarkoba Polres Indramayu Melaksanakan Patroli Gabungan untuk Mendukung Kampung Bebas Narkoba*

Indramayu - Satuan Reserse Narkoba (Satresnarkoba) Polres Indramayu kembali

menunjukkan komitmennya dalam memerangi peredaran narkoba dengan melaksanakan patroli gabungan di sekitaran Posko Kampung Bebas Narkoba.

Patroli ini dilakukan di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu, wilayah yang telah diamanatkan sebagai Kampung Bebas Narkoba. Sabtu (16/9/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi menyatakan bahwa patroli gabungan adalah salah satu strategi untuk meningkatkan pengawasan di sekitar kawasan Kampung Bebas Narkoba.

Langkah-langkah ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan untuk mencapai tujuan bersama yaitu terbebasnya masyarakat dari dampak buruk penyalahgunaan narkoba.

Patroli gabungan ini melibatkan petugas dari Satresnarkoba Polres Indramayu bersama unsur gabungan lainnya.

Tujuan dari patroli ini adalah untuk mendukung program Kampung Bebas Narkoba yang telah dicanangkan sebelumnya.

Dengan melaksanakan patroli di sekitar posko kampung bebas narkoba, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan bersih dari ancaman penyalahgunaan narkoba.

Posko Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar telah menjadi pusat koordinasi dan aksi dalam mewujudkan masyarakat yang bebas dari narkoba.

Dalam patroli ini, petugas memberikan perhatian khusus terhadap keamanan dan pencegahan penyalahgunaan narkoba di sekitar area kampung bebas narkoba.

Melalui patroli gabungan ini, kami berharap dapat memberikan kontribusi positif dalam memerangi peredaran narkoba dan memastikan bahwa Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar benar-benar terwujud. Pungkasnya.